

Satgas TMMD 122 Kodim Blora Bangun Kebersamaan Lewat Sepak Bola Sore di Sidomulyo

Agung widodo - BLORA.INDONESIAMUDA.OR.ID

Oct 22, 2024 - 12:07



Foto: Para prajurit bermain sepak bola bersama anak-anak di lapangan Desa Sidomulyo, Kecamatan Banjarejo, Kabupaten Blora, Selasa (22/10/2024) sore.

BLORA- Di sela-sela tugas berat membangun infrastruktur, anggota **Satgas TMMD Ke-122 Kodim 0721/Blora** memanfaatkan waktu sore untuk membangun hubungan akrab dengan warga melalui olahraga. **Senin (21/10/2024)**, para

prajurit bermain sepak bola bersama anak-anak di lapangan Desa Sidomulyo, Kecamatan Banjarejo, Kabupaten Blora.

Kegiatan ini bukan sekadar mencari keringat, tetapi juga menjadi cara TNI **mempererat hubungan sosial** dengan masyarakat setempat. **Sersan Satu Darjan**, salah satu anggota Satgas, mengungkapkan bahwa bermain bola bersama anak-anak tidak hanya membuat tubuh bugar tetapi juga menciptakan suasana kebersamaan yang hangat.

“Setelah seharian fokus mengerjakan proyek fisik, seperti membangun jalan dan fasilitas lainnya, kami tetap berupaya untuk menjaga kesehatan dengan olahraga. Bermain sepak bola bersama anak-anak juga memberi kami kesenangan dan kesempatan untuk lebih dekat dengan mereka,” ujar Darjan dengan senyum lebar.

Lapangan di Desa Sidomulyo yang menjadi lokasi permainan dipenuhi keceriaan. Anak-anak tampak gembira bisa bermain bersama prajurit TNI yang mereka kagumi. Suara tawa dan sorakan riang membuat sore itu terasa istimewa, memperlihatkan **kedekatan antara prajurit dan warga**.

Menurut Darjan, kegiatan seperti ini juga merupakan bagian dari **pembinaan teritorial** yang dilakukan Satgas TMMD.



“Selain sehat, kami ingin menanamkan nilai-nilai positif kepada anak-anak, seperti kebersamaan dan sportivitas. Semoga sedikit ilmu yang kami bagikan tentang sepak bola bisa bermanfaat bagi mereka,” tambahnya.

TMMD Ke-122 di Sidomulyo tidak hanya fokus pada pembangunan fisik, tetapi juga menciptakan **interaksi sosial yang hangat antara TNI dan masyarakat**. Kegiatan sederhana seperti bermain sepak bola menjadi jembatan penting dalam membangun komunikasi dan memperkuat silaturahmi.

“Kebersamaan ini sangat berarti bagi kami. Semoga dengan terjalinnya hubungan baik ini, warga semakin percaya dan termotivasi untuk bekerja sama dalam setiap program yang ada,” tutup Darjan.

TMMD 122 Kodim Blora menunjukkan bahwa pembangunan tidak hanya soal infrastruktur, tetapi juga tentang **memperkuat hubungan sosial dan kebersamaan**. Melalui kegiatan sederhana seperti bermain sepak bola, TNI dan warga Desa Sidomulyo membuktikan bahwa gotong royong adalah kunci bagi pembangunan dan kesejahteraan bersama.